

Déjà labellisée « station verte » depuis plusieurs années, la commune de Luzech vient d'obtenir le Pavillon Bleu pour sa plage de Caix, récompensant un engagement de longue date pour rendre ce lieu de loisirs respectueux de l'environnement : qualité de l'eau, gestion des déchets, sensibilisation du grand public.

C'est dans ce cadre que le Syded tiendra un stand d'animations pour le grand public sur la plage mercredi 05 août de 13h à 18h. Au programme : des animations et des jeux sur le cycle de l'eau et la gestion des déchets et des démonstrations du matériel de prélèvement aquatique. Accès gratuit.

